
クラブ主題『時代に応じたクラブへ』
今出来る奉仕をしよう

国 際 会 長 主 題   Let Your Light Shine（輝かそう、あなたの光を）
　     スローガン   Good Communication Is the Cornerstone in Every Cooperation

（良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である）

アジア会長主題   Be the light for change （変革のための光となろう）
　     スローガン   Shine and empower through fellowship（親睦を通じて輝き、力を得よう）
西日本区理事主題   未来に灯そう（ともそう）希望の光り

Let's illuminate the light of hope for the future

京都部部長主題   仲間を増やそう Make more friends

会　長　寺久保　𠮷　雄
副会長　小　倉　　　了
　〃　　松　浦　秀　樹
書　記　福　本　匡　宏
　〃　　藤　原　君　仁
会　計　松　宮　健之介
　〃　　下　元　利　之
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雅な遊びを堪能！  野外例会
さあ、実りの秋への準備完了！  リトセン秋期準備ワーク
みんなでご飯、でも寝るのは別 ！々  ソロキャンプ同好会
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第31巻第10号通巻第370号熱い思いを伝達！ 京都部部長公式訪問
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8月第二例会（京都部部長公式訪問）報告（8月23日＜水＞R・R・H） 田中　満紀子

　この日の例会は、京都
部・武村部長をはじめ、
ゲストの方々が総勢9名も
参加してくださり、大い
に交流を楽しめた例会と
なりました。
　修光学園の森常務理事
のご挨拶に始まり、京都
部部長、京都部Yサ・ユー
ス事業主査、京都部地域奉仕・環境事業主査からの今
期の事業目標や地域の中でのワイズメンズクラブの役
割、また将来の
展望などのお話
を伺いました。
　皆様からグ
ローバルクラブ
の人数の増加、
また活動につい
ての称賛も頂

き、嬉しく思うと同時に、今後ますます気を引き締め
ていかないと、と思う良い機会となりました。
　その後、ウイングクラブの方々より京都部部会の、
またキャピタルクラブの方々より40周年のアピールが
あり、色々なクラブのカラーを見ることが出来楽し
かったです。
　また、この日は2名の新入会員の方の入会式がありま
した。貴重な女性の方々が入会してくださり嬉しいかぎ
りです。これから、どうぞ仲良く楽しんでいきましょう！

　この7月より京都部部長を仰せつかっております、ウイングワイズメンズクラブの武村
です。改めまして、一年間よろしくお願いいたします。
　まず最初に、9月17日の京都部部会に多数ご参加いただきましてありがとうございまし
た。グローバルワイズメンズクラブからは、28名もの多くの「仲間」にご登録いただきま

した事、心より感謝いたします。
　さて、今期の部長主題を「仲間を増やそう　Make more friends」とさせていただいております。グローバルク
ラブさんは、すでに50名を超える「仲間」を誇っておられます。昨年の、カンボジアシュムリアップ州の高校校舎
の建設にはど肝を抜かれました。このようなことが真に行動に起こせるもんだと感服した次第です。この例を一つ
とっても「仲間」が少なければ無し得られないことであろうし、50以上の個々の考えがぶつかり合い、議論を重ね
た結果であろう、と想像いたします。金銭的なことはもちろんのこと、多くの「仲間たち」のマンパワーもこの事
業を成功裏に導いたことは否めない事実でしょう。「数は力」という言葉はあまり好きではないんですが、やはり「数
も力」ということを証明された事業だと思います。多分グローバルクラブさんにおかれましては、これからも「ど肝」
をますますに抜いていただく事業に精を出されることでしょうが、やはり大事なことは、多くの「仲間」と議論し
多くの意見を戦わせることだと考えています。その経験が個人個人を高めあっていくことであり、そのエネルギー
を自分の周りに発散させて、周りの人々共々幸せになっていくことが真の奉仕だと自分は思っています。これから
も「ど肝」を抜く事業をお待ちしています。最後に貴重なブリテンの枠を与えていただき感謝いたします。ありが
とうございました。

京都部部長よりご挨拶　　  　京都部部長 武 村 松 一
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9月第一例会（野外例会）報告（9月6日＜水＞嵐山北乗船場） 黒田　久子

9月の第一例会は野外例会で、嵐山
の鵜飼見物と優雅な舟遊びです。
　当日の天候が心配でしたが、皆様
の精進のお陰もあり夕方からは、ピ
ンクとブルーの夕焼けも美しく、徐々

に日が暮れ出船です。ゆっくりと
船頭さんの竿だけで進みます。涼
しい川風にあたりながら、おいし
いお料理とお酒をいただいている
と、働き者の4羽の鵜の登場です。
　川の上流にそってかがり火の
水面の中に次々と潜っては一生懸
命に鮎を取ってくれます。鵜匠に

よって取り出された鮎
はポーンと川に放たれ、
大きな歓声と拍手に包
まれる中、一仕事終わ
りの4羽の鵜が舟のへり
に並んで帰っていく姿
が「かわいい」。お疲れ
様でした。
　初めての鵜飼体験で、
日常生活から離れ、の
んびりと自然に触れ、
これぞ日本の夏の風景、
大いに楽しみました。

リトセン秋期準備ワーク報告（9月3日＜日＞YMCAリトリートセンター） 

木下　俊二
9月3日の日曜日にYMCAリ

トリートセンターで、秋期準
備ワークが行われました。メン
バー 15名、メネット1名、コメッ
ト7名が参加しました。相変わ
らずの暑さでしたが、吹く風に

心地良さも感じられました。
　本日の作業内容は、キャビン内の清掃、屋根の上の
落ち葉等の撤去、草刈りです。キャビン内の作業には
新しい掃除機が導入されました。外まわりは台風の影
響もあって、落ち葉や折れた枝がたくさんありました。
コメットにも手伝ってもらってにぎやかでした。小川
でのカニ取りも楽しんでいました。
　グローバルキャビンと食堂が停電するといったハプ
ニングもありましたが、お昼はボリューム満点のカツカ
レーが無事提供されました。それに加えて用意されてい
たおソバやおかずでお腹いっぱいになりました。お菓子
もいろいろあり
コメットにたく
さん持って帰っ
てもらいました。
食事の後片付け
をして、解散と
なりました。

久保田　雅彦
9月3日（日）、リトリートセンターの秋期ワークが開催

されました。残暑が大変厳しい日ではありましたが、グ
ローバルクラブからはメンバー15名、メネット1名、コメッ
ト7名の総勢23名での大変賑やかなワークとなりました。
　リトリートセンターとは京都府宇治市にあり、京都
YMCAが運営していて、毎年多くの子供達がキャンプ
をしたり、バーベキューをしたり、川遊びを楽しむ大
型アウトドア施設です。
　私達メンバーは、1998年の5周年記念事業で建設した
グローバルキャビンの清掃とその周辺の草刈りを担当し
ました。コメットもお手伝いをしてくれて、みんなで汗
だくになりながらも大変充実したワークとなりました。
　ランチは毎回恒例のカレーライスです。今回は京都
ウエストクラブさんが調理担当で『カツカレー』を作っ
ていただき、グローバルキャビンの中でメンバーと美
味しくいただきました。
　リトセンワークは多くのワイズメンが集い、みんな
で汗をかきながら清掃するワイズらしい大変清々しい
労働アクトです。また清掃後に
みんなでカレーライスを食べる
時間は何とも言えない心地いい
時間です。まだ参加したことの
ないメンバーは是非とも来年の
ワークに参加してみてください。



Bulletin 04

中部部会参加報告（9月23日＜土＞アイリス愛知） 大石　周生

9月23日 土曜日
メンバー総勢10名
で中部部会に参加
してきました。
　第1部では中部
役員や各クラブ会

長の紹介がありましたが、どのクラブもメンバーの高
齢化と減少に苦戦されてる様子が伺えました。
　第2部では『ザ・ぼんち』の里見まさと氏による講演［戦
艦大和と乗組員］が行われ、戦争の悲惨さを約1時間に
わたりご講演いただき、命の尊さについてあらためて
考えさせられる機会を与えていただきました。終戦後

78年が経った現在でも
ロシアによるウクライ
ナ侵攻を始め、世界各
地で起こる紛争が1日
でも早く終息し、世界
に平和が訪れる事を切
に願います。

　第3部の会食・親睦
の会では、深谷西日本
区理事を始め沢山のワ
イズと交流を行うこと
ができました。また、
理事輩出クラブの名古
屋クラブ戸田会長との
お話で、後期の名古屋クラブの例会を取材させていた
だく話も進みそうです。
　グローバルでメンバーを募り、1人でも多くのメン
バーで名古屋クラブに行けたら嬉しく思います。最後
は名古屋名物の
手羽先を食べな
がら夕食をいた
だき、帰路につ
きました。寺久
保会長始め参加
メンバーの皆様
お疲れ様でした。

新入会員紹介

　この度、グローバルワイズメンズクラブに入会させて頂きました原田徳子（はらだのりこ）です。
　私は幼い頃から父の仕事の関係で地方を転々として過ごし、25歳で京都に移住。昼職
をしながら子供を育てるために、27歳でホステスを始めました。私はとても人見知りな
ので、この仕事に向いてないのではないかと自問しつつ、4年前に祇園で「祇をんりりー」
というラウンジをOPENし、ママをさせて頂いております。
　色々な異業種交流会に参加させて頂き活動をしておりますが、この度グローバルワイズ

メンズクラブという奉仕活動を重きに置くグループに参加させて頂き、また違った交流や繋がり、学びを得て
いきたいと思います。この皆さんとのご縁を大切にしていきたいと思いますので、よろしくお願い致します。

8月に入会させていただきました、渡そのみです。岡山県出身で高校卒業後、京都の短
大にいきました。18歳の時に京都に来て8年目になります。短大で幼児教育学科だったの
で、3年間ほど幼稚園で働いていました。今は幼稚園を辞め、お昼はエステサロン、夜は
康原ワイズのお店「それいゆ」で働いています。
　長々と京都に来るまでのこと、来てからのことを書きましたが、私の好きなことを書
こうと思います。趣味は韓国アイドルのオタク、映画鑑賞です。アイドルに限らず、メイク・

ファッションなど韓国自体が大好きです。
　抱負は、楽しみながら頑張りたいと思います。わからないことが多くご迷惑をかけることがあるかと思い
ますが、頑張りますので今後ともよろしくお願いいたします。

原　田　徳　子

渡　　　そのみ
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例　会　出　席
９月第一例会 35名
９月第二例会 27名
在  籍  者  数 61名

（功１・広１）
出　席　率 72.9％
メーキャップ 1名

BF ポ イ ン ト
９月末
切　手 0㎏
現　金 0円
累　計 0円

ニ コ ニ コ
９月
第一例会 66,000円
第二例会 0円
累　　計 316,000円

フ ァ ン ド
９月
ファンドゴルフ 296,000円

累　　計 296,000円

ワールドドリームファンド
９月

累　計 0円

【強調月間】 A S F

ファンド・BF事業委員会主催チャリティゴルフコンペ報告（9月20日＜水＞ローズゴルフクラブ） 松永　貞之

9月20日（水）今年もファンド・
BF事業委員会主催のチャリティゴ
ルフコンペの日がやってきました。
　当日はグローバルメンバー、他
クラブのメンバー、ゲストの皆様
にご参加頂き、13組約50名で盛大
に開催されました。
　先ずは寺久保会長に開会のご挨

拶を頂き、喜田ファンド委員長よりルール説明等があり、
インコース、アウトコースに分かれていよいよスタート
です。今回もハーフコンペとなり、前半の成績により景
品をゲットできるシステムです。我がグローバルクラブ
では、前半1オーバーで遊見プロが絶好調でした。

　昼からは突然の豪雨によ
り、途中でプレー中断とい
うアクシデントにも見舞わ
れましたが、参加者全員ケ
ガもなくホールアウトでき
ました。
　参加費、罰金はクラブの
奉仕活動に1円残らず使わ
せて頂くという主旨のも
と、ご参加頂いたメンバー、
ゲストの皆様、そして賞品
をご提供頂いたメンバーの皆様、本当にありがとうご
ざいました。

ソロキャンプ同好会開催報告（9月22日＜金＞～24日＜日＞静岡県ふもとっぱら） 吉田　知弘

　ソロキャンプ同行会、今回はキャンパー
の聖地、静岡県にあります『ふもとっぱら
キャンプ場』への遠征の報告です。
9月21日におのおのの仕事を終え、自宅に戻り準備
をして、深夜2時前後に各自が静岡に向けSTART！目
的のインターチェンジに一番近い清水PAで集合となり
ました。一睡もしないで走ってきて朝の6時に会った
同好会メンバーの顔は、遠足の日の小学生みたいに笑
顔でした（笑）。期待に胸膨らませ、皆でキャンプ場
に移動！！当日の静岡は生憎の雨模様でしたが、キャ
ンプ場に着くなり目の前に広がる広大な敷地と、その
奥に鎮座する富士山の雄大さに、一同『すげぇー！』
の連呼でした（QRより写真参照して下さい）。
　今回の参加者は、森下君・藤田君・島倉君＆コメット・
藤原君・OBの橋本さん・宮田君・髙木君ファミリー・
吉田の12人でした。現地ではテントを組み、椅子を出
し、それぞれが目の前にある富士山を見ながらゆった
りとお酒を楽しんでいました。また、キャンプの醍醐

味でもあるキャンプ飯！コレが楽しい。それぞれ食べ
たいメニューを思い思いに作って食していきます。ち
なみに私はキャンプすき焼きをしてみました。それを
酒の肴に笑い声の絶えない夜はふけて行きます。書き
切れないので詳しくは写真をご覧下さい！
　こんなに楽しいソロキャンプ同好会です。メンバー
の皆様、一度参加してみ
ませんか。



●「私たちは障がいのある子どもたちを応援しています」
第17回京都YMCAインターナショナル・チャリティー
ラン2023
日　時：11月 26日（日）9：30～ 13：00
会　場：嵐山東公園
「競技参加」「協賛金」「入賞者の賞品寄贈」「大会運営ボラ
ンティア」など、ご支援よろしくお願いします。　
競技参加申し込み、協賛・賞品寄贈方法などは、大会公式
ホームページをご覧ください。　
https://kyotoymca.or.jp/c-run/　または、
右記QRコードを読み取ってご覧ください。

YMCA NEWS

HAPPY ANNIVERSARY

HAPPY BIRTHDAY
豊　田　秀　哉　君 1969年10月９日
54歳！健康に気をつけつつ、まだまだ突っ走って行
きたいと思います。
渡　　　そのみ　君 10月25日
10月で26歳になります渡そのみです。
　最年少で、ご迷惑かけることもあるかと思いますが、
皆さんを見て学びながら楽しんでいきたいと思います
のでよろしくお願いします。

松浦　秀樹 君・智子 さん 1992年10月４日
　結婚31年を無事に迎えられました。昨年30周年でしたが嫁
も忘れてて何もなく経過しました。常に尽くしている私は特
に何もしなくても大丈夫なのです（笑）ありがとうございます。
田中　恒明 君・麻帆 さん 2015年10月８日
石原　広嗣 君・恵 さん 2013年10月25日
　結婚丸10年になります。10年後も20年後も幸せでいられ
るように家族で楽しく過ごしていたいと思います。

おとなりさん（2023年10月）
クラブ名 第　一　例　会 第　二　例　会 クラブ名 第　一　例　会 第　二　例　会
京 都
パ レ ス
ウ エ ス ト
め い ぷ る
キャピタル
プ リ ン ス
ウ イ ン グ
洛 中

10日㈫
11日㈬
12日㈭

３日㈫
４日㈬
５日㈭
19日㈭

通 常 例 会
通 常 例 会
役員会兼第一例会
ジャガイモ例会
E M C 例 会
通 常 例 会
通 常 例 会
E M C 例 会

H日航プリンセス京都
Hオークラ京都
三 条 Y

ウェステイン都H
ザプリンス京都宝ヶ池
H日航プリンセス京都
ANAクラウンプラザH

25日㈬
26日㈭
─

17日㈫
18日㈬
19日㈭
─

合 同 例 会
部長公式訪問

─
リハーサル例会
3クラブ合同例会
通 常 例 会

─

Hオークラ京都
Hモ ン ト レ
─

ウェステイン都H
Hグランヴィア京都
H日航プリンセス京都
─

エ イ ブ ル
ト ッ プ ス
トゥービー
東 稜
ウ ェ ル
Z E R O
北京都フロンティア
ブ ラ ッ ク

24日㈫
11日㈬
11日㈬
12日㈭
18日㈬
12日㈭
５日㈭

部 長 公式訪問
ゲストスピーカー例会

例 会
３C合 同（PGW)
ゲストスピーカー例会
通 常 例 会

パルティール京都
ウェステイン都H
ANAクラウンプラザH
山 科 アスニ ー

H日航プリンセス京都
舞 鶴YMCA

─

25日㈬
29日㈰
21日㈯
26日㈭
─
─

─

パレスクラブ合同例会
ク リ ー ン例会
洛西寮夏祭り
ゲストスピーカー例会

─
─

─
─

Hオークラ京都
山 科 アスニ ー
洛 西 寮
H日航プリンセス京都
─
─

1 0月のスケジュール2023年9月度役員会報告
第  一  例  会 10 月４日（水）2V例会　19：00～21：00

リーガロイヤルホテル京都
第  二  例  会 10 月 18 日（水）3クラブ合同例会
 19：00～21：00

ホテルオークラ京都　3F「源氏の間」
役　 員 会 10 月 25 日（水） 19：00～

リーガロイヤルホテル京都地下　「音羽」

１．リトセンオータムフェスタ事業計画・予算書の件　支出
の部予算額の内訳を訂正の上、承認

２．インターナショナルチャリティラン事業計画・予算書の
件　資料のとおりで承認

３．リトセン秋期ワーク事業報告・決算書の件　資料のとお
りで承認

４．じゃがいもファンドの件　じゃがいもの販売価格を
2,600 円に変更し資料のとおりで承認

５．じゃがいもファンド修光学園へ寄贈の件　寄贈をするこ
とで承認

６．EMC2V例会後の二次会　事業計画・予算書の件　資料
のとおりで承認

７．田中（恒）君・康原君委員会配属の件　田中（恒）君を
地域奉仕・環境事業委員会へ、康原君をファンド・BF
事業委員会へ配属することで承認

８．11 月例会計画及び予算書の件　講師代 50,000 円を追加し、
ゲスト費を削除の上、資料のとおりで承認

９．9月例会事業報告・決算書の件　9月第一例会の決算額を修
正の上、差額を会費へ繰戻し、資料のとおりで承認

10．12 月第一例会の件　京都トゥービークラブとの合同例会
を行うことを10月第一例会（2V例会）にて臨時総会を開き、
議決を採る事で承認

聖
句 そして、一同に言われた。「どんな貪欲にも注意を払い、用心しなさい。有り余るほど物を持っていても、人の命

は財産によってどうすることもできないからである。」　　　　　　　　　　　　　　 ルカによる福音書 12章 15節

「EMC Extension & Membership Conservation」…
Eは新クラブを設立すること。MCは新会員増強と意識高揚をはかること。ワイズメン運動を直接拡大強化する事業である。Y’s用語

夏を終え、様々な行事が目白押しになってきました。
広報事業委員会、できる限り現地へ出向いて取材し
ていきます ! 　　　　　　　　　 広報事業委員会
広報事業委員会、できる限り現地へ出向いて取材し
ていきます


